



**3 Pièces**

**70 m<sup>2</sup>**

**Réf. 7562768**

**549 000 €**

**Antibes**

Maison à vendre (06600)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Située dans l'une des charmantes ruelles cachées de la vieille ville, cette maison de village sur quatre niveaux ne pourra que vous séduire. Entièrement rénovée en 2023, elle offre un agencement optimal : au rez-de-chaussée, vous trouverez un espace salon accueillant. Au premier étage, une cuisine ouverte avec salle à manger vous permettra de partager des repas conviviaux. Au deuxième étage, une chambre avec salle de douche et des toilettes séparées vous offriront tout le confort nécessaire. Enfin, au troisième étage, une seconde chambre avec salle de douche et une spacieuse mezzanine, pouvant ...

Located in one of the charming hidden lanes of the old town, this four-storey village house is sure to please. Completely renovated in 2023, it offers an optimal layout: on the first floor, you'll find a welcoming lounge area. On the second floor, an open-plan kitchen and dining room invite you to share convivial meals. On the second floor, a bedroom with en-suite shower room and separate toilet provide all the comfort you need. Finally, on the third floor, a second bedroom with shower room and a spacious mezzanine, which can be used for storage or additional sleeping space, await you. The house ...

## LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

